

Profesores choreros: “Hay un clima de ansiedad tremendo”



COMUNIDAD AFIRMAN QUE DEBEN MEJORARSE LAS SITUACIONES.

Trabajadores de la Educación de Talcahuano afirmaron tras una manifestación que están avanzando hacia la posibilidad concreta de un paro de actividades indefinido. Esto debido a que aún no se nombra un administrador provisional, y también porque aún no les pagan dineros adeudados.

“Esta manifestación se debe a una serie de movilizaciones calendarizadas por los trabajadores de la educación pública de Talcahuano, hasta que llegue el administrador provisional, el cual solicitamos en conjunto con el alcalde, a raíz del déficit que dejó la administración anterior”, señaló Mónica Romero, presidenta de la Asociación de Funcionarios Asistentes de la Educación de Talcahuano.

Bajo la misma línea, Rodrigo Grandón, secretario general del Colegio de Profesores y Profesoras de Talcahuano, dijo que “se está avanzando en uno de los puntos importantes de este petitorio, que es la llegada del administrador provisional. Al llegar esta persona se va a pagar agosto, pero esto todavía no ocurre”.

4

meses llevan solicitando desde la comunidad educativa chorera la llegada del administrador.

“

Hay un clima de ansiedad tremendo con respecto estos dos temas”.

Rodrigo Grandón, dirigente de los profesores choreros

“Lo otro tiene que ver con el pago de las deudas que tiene nuestro sostenedor con los trabajadores de la comuna, que si bien es cierto se han ido recuperando dineros para pagar lagunas previsionales y otros descuentos voluntarios, aún no es suficiente”, afirmó.

“Hay un clima de ansiedad tremendo con estos dos temas, por lo mismo, el profesorado está buscando que esto pueda terminar cuanto antes, y desde ahí nace la intención de avanzar hacia un paro indefinido probablemente, donde se pueda ejercer presión para la asignación del administrador y buscar un mejor compromiso del alcalde sobre lo adeudado por nuestro sostenedor”, sentenció.

Cabe señalar que la comunidad educativa lleva desde abril solicitando la llegada del administrador provisional, quien vendría a poner orden frente al déficit presupuestario que enfrenta la educación pública en la comuna puerto. ☺